



# Comunicación Química 252



## A la comunidad académica de la Facultad de Química:

El Consejo Técnico de la Facultad de Química, en su sesión extraordinaria del 5 de mayo del presente, conoció los resultados preliminares obtenidos en el escrutinio de la Elección extraordinaria de los representantes del profesorado de la especialidad de Matemáticas ante el H. Consejo Técnico de la Facultad de Química para el periodo 2022-2023 y los declaró válidos.

Los resultados se muestran a continuación:

Fórmula participante	Votos obtenidos
PROPIETARIO: Manuel Jesús Aguilar Gómez	<b>10</b>
SUPLENTE: Domingo Alarcón Ortiz	

El número total de boletas fue de 10, de las cuales 10 fueron válidas y 0 fueron anuladas.

Con base en estos resultados, el Consejo Técnico declara ganadores a los integrantes de la siguiente fórmula:

Fórmula
PROPIETARIO: Manuel Jesús Aguilar Gómez
SUPLENTE: Domingo Alarcón Ortiz

Atentamente

“Por mi Raza Hablará el Espíritu”

Ciudad Universitaria, Cd. Mx., 6 de mayo de 2022

Consejo Técnico de la Facultad de Química